
@bananenfischin, carizard:

Der Verlag beschäftigt eine feste Mitarbeiterin fürs Design; auch mit dem, was sie mit meinen Büchern so
angestellt hat, war ich immer sehr zufrieden.

Wenn die versammelten Geschichten einigermaßen zueinander passen und die Anthologie ein Konzept hat,
finde ich es mal reizvoll, mit anderen Autoren unter einem Buchdeckel zusammen zu sein. 

Die eher auf Krimis spezialisierten Kolleginnen/Kollegen machen z.T. auf ihren Blogs und Webseiten
Werbung und sprechen je auf ihre Art ihr Publikum an. Das finde ich ebenfalls spannend. 

Ich zeig das Buch in meinem Umfeld - so auch hier- ja ebenfalls und überrasche manche vielleicht, weil ich
mit Krimis bisher nicht zu tun hatte. 

An den eigenen Büchern steckt allerdings viel mehr Persönliches.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).

1 of 1

Du.Sollst.Nicht.Morden.
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